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東海大会の報告をしました（水泳） 
 

 

県内予選を経て、三重県で行われた水泳の東海大会に出場した生徒が校長室を訪れ、大

会の報告をしてくれました。本校には水泳部はありませんが、スイミングクラブで練習をして、中体連

や各種大会に出場して活躍をしています。東海大会に出場した３人も、様々な大会で入賞をして

います。以下、コメントです。 

 「今シーズンは特別調子が良かったわけではありませんが、泳ぎを改良したりして取り組みました。

また、得意種目とは違う種目でも結果が出て楽しかったです。高校でも水泳を続けたいと思ってい

ます。これから受験で練習量は減りますが、練習は工夫をしながら継続していきます。」 

 「今シーズンは、毎回のようにベストタイムが出

るなど調子が良かったです。気持ちも面も充実

していました。私も違う種目でも成果がでて良か

ったです。高校でも水泳を続けます。少ない練

習でも工夫して取り組みます。」 

「春先の学年別の大会ではタイムが良くありま

せんししたが、東海大会では１年生の頃よりも６

秒ほどタイムが縮まりました。来年は 3 年生で

す。東海大会の出場をめざして、目標である

30 秒台を切りたいです。」 


